



INTERNACIONAL Argentina vive en una crisis perpetua

P2



CULTURA Los candidatos al Goya a mejor película ante la gala más rara

P34

Llegar al inicio del verano con la mayoría de la población vacunada es clave para que el turismo pueda subirse al carro de la recuperación

## La economía se la juega en julio

CLAUDI PÉREZ, Palma  
Baleares se ha convertido, con la crisis del coronavirus, en una suerte de *zona cero* de la economía española. Su dependencia del turismo y del sector servicios es casi absoluta, mucho mayor que la del resto del país, pero sir-

ve para dar pistas. El año pasado su PIB se desplomó un 27%. Todos allí miran el calendario. Si el

país llega a julio con buena parte de la población vacunada, con la movilidad asegurada, el motor

de la economía aprovechará el impulso del turismo y saldrá adelante. Si se retrasa, miles de empresas corren el riesgo de desaparecer. "En esos meses nos jugamos mucho", resume Óscar Arce, economista jefe del Banco de España.

PÁGINAS 48 Y 49

EDITORIAL

*Un año de destrozo*

PÁGINA 10

NEGOCIOS

*Las cuentas se tiñen de rojo*



MIQUEL ICETA Ministro de Política Territorial

"¿Coste político del indulto? ¿No lo tuvo para Suárez legalizar el PCE?"

CARLOS E. CUÉ, Madrid

El ministro de Política Territorial, Miquel Iceta, no sabe si habrá indulto para los presos del procés, pero cuando se le pregunta por el coste que tendría contesta: "¿Tuvo coste político para Suárez la legalización del PCE?".

PÁGINA 14



Comercios cerrados en la playa de Magaluf, en Calviá (Mallorca). / ROQUE MARTÍNEZ

Exministros de PP y PSOE coinciden en que habría que cambiar la regulación de la Corona

**"Hemos sido tolerantes con Juan Carlos I"**

NATALIA JUNQUERA, Madrid  
Media docena de ministros del Partido Popular y el PSOE, como José Manuel García-Margallo y José Bono, admiten que llegaron a estar preocupados por la conducta de Juan Carlos I y coinciden en que habría que cambiar la regulación de la Corona para proteger a la institución, dos

días después de que se conociera la segunda regularización fiscal del emérito, por valor de 4,4 millones de euros. "Nos ha decepcionado a todos", afirma el socialista Ramón Jáuregui. "Pero todos tenemos responsabilidades. El país ha sido muy tolerante o demasiado temeroso de la censura al rey", añade.

PÁGINAS 20 Y 21

**Sexo es Vida**

¿Problemas de Erección?

BOSTON MEDICAL GROUP

900 905 397

El éxito ensombrecido de AstraZeneca

P28

La ciudad debate si los murales incitan a la violencia o la denuncian

Altares callejeros a los criminales de Nápoles

DANIEL VERDÚ, Nápoles

El Ayuntamiento de Nápoles quiere suprimir las pintadas con rostros de pandilleros. Otros, como el juez retirado Nicola Quatrano, defienden que los murales solo piden "verdad y justicia".

PÁGINA 38